



# おだしか健康レポート

## ODASHIKA HEALTH REPORT

— 1 —

連載開始にあたり

神静民報をご購読の皆さま、初めまして。一般社団法人小田原歯科医師会で会長を務めております安西由充です。今年度より月1回、歯や口腔にまつわるお話をすることとなりました。まず私の所属する小田原歯科医師会(以下本会と略します)について説明します。

本会は、小田原市、箱根町、真鶴町、湯河原町の1市3町で歯科診療に従事している歯科医師で構成される地域唯一の歯科専門家の団体になります。設立から100年を数え、約130人の会員が所属しています。30年前より「地域住民の中の歯科医師」「地域社会の中の歯科医師」など個人診療所では対応の難しい歯科医療、健活活動や福祉活動を事業の柱に活動していくわけですが、紙

さて、これから歯や口腔にまつわる話をし

ます。さとう多くな

患者さんはそう多くな

いのでしょう。今と隔てた感があるのは、そ

の当時から昭和36年頃までは歯科を受診する

が登場したのはもう少

したってからになります。その頃の歯科医師会をはじめとした歯科医師は、氾濫するむし歯に対するつもりです。そこで、今は伝統的にあります。このことは、歯科医師の誕生は明治39年に遡ります。この事は歯科医師法という法律の制定で明確であり、それまでの医師たる職務が「むし歯に詰める」ということと「入れ歯を入れる」ということでした。恐らく今お読みの多くの皆様も歯科医師として至極当然の役割として認識していらっしゃると思います。今と隔てた感があるのは、そ

う可能性が出てきま

す。細かいお話しはまたの機会にいたしますが、歯の病気であるむし歯、歯の周りの組織の病気である歯周病が現在の歯科医師のメイ

トの仕事になります。とにかく入口を止めようという戦略です。

小田原市出身。日本歯科大学歯学部卒業。

あんざい・よしみつ  
1967年生まれ、

小田原市在住。日本歯科大学歯学部卒業。

かかった事です。医療を受けるためには高額の費用がかかった時代であり、少しおかしい程度では医者にかかるなります。

昭和36年は医療界にとって転機の年で、国民皆保険制度が始まります。それまで大きな金銭的な負担がなく医療を受けられる恩恵を与えた事は間違いないありません。誰でも大きなかかります。

この二つの病気の問題は、予防が効果的であります。最もかかわらず、かなり進行し痛みなどのがれています。また、症状が出づかない点にあります。また、症状が出てくるとかなり高い確率で将来的にその歯を失



あんざい・よしみつ  
1967年生まれ、

小田原市在住。日本歯

科大学歯学部卒業。

かかった事です。医療を

受けたためには高額の

費用がかかった時代で

あり、少しおかしい程

度では医者にかかる

なります。

昭和36年は医療界に

とつて転機の年で、国

民皆保険制度が始ま

ります。

それまで大きな金銭的な

負担がなく医療を受け

られる恩恵を与えた事

は間違いないません。

誰でも大きなかかり

ます。

かかります。

普及するのに少々時間

かかりました。

この二つの病気の問

題は、予防が効果的で

あります。最もかかわらず、

かなり進行し痛みなど

のがれています。

また、症状が出て

くるとかなり高い確率

で将来的にその歯を失

歯と口腔に関わるご相談  
往診・歯科訪問診療の  
ご相談は

一般社団法人小田原歯科医師会  
地域支援歯科連携室  
まで

TEL/FAX 0465(49)1319  
月~金  
9:00~12:00 13:00~17:00

### 小田原歯科医師会事務局

TEL. 0465(49)1311  
FAX. 0465(49)1551

〒250-0875 小田原市南鴨宮2-27-19

一般社団法人小田原歯科医師会は、小田原市、箱根町、真鶴町、湯河原町の歯科医師会会員で構成されています。このホームページでは、一般社団法人小田原歯科医師会が主催、後援または協力している事業とそれに関する情報やお知らせを紹介しています。

<https://odawara-dent.or.jp/>

小田原歯科医師会 検索

う可能性が出てきま

す。細かいお話しはまたの機会にいたしますが、歯の病気であるむし歯、歯の周りの組織の病気である歯周病が現在の歯科医師のメイ

トの仕事になります。

そのため本会では、急

にかく入口を止めよ

うという戦略です。

医師は、氾濫するむし歯に対する治療が困難

な方のために小田原市

の歯科診療所を、普通の

診療所での診療が困難

な方のために小田原市

の歯科診療所を、普通の